



El Diario Austral, Osorno, 14-III-1994 p. A8.

Ha dictado tres conferencias en el País Vasco:

Fructíferos contactos realiza en España escritor Eugenio Matus

El escritor, docente de la Universidad de Los Lagos y columnista de este diario, Eugenio Matus, ha logrado efectuar fructíferos contactos a nivel cultural y académico en España donde se encuentra cumpliendo una serie de actividades, que le han permitido representar muy bien a Chile, y a Osorno en particular.

En carta enviada al director de *El Diario Austral*, Carlos Noli, nuestro colaborador señala que ha tenido una recepción en la Madre Patria digna de un Jefe de Estado. "Me han alojado espléndidamente, me han ofrecido recepciones, me han entrevistado

ya en tres radios, entre ellas la Radio Nacional de España, la más importante del país".

Cuenta que también ha ofrecido tres conferencias sobre los temas: "La técnica de Pío Baroja", "El mundo poético de Gabriela Mistral" y "Los cronistas de Indias". Las dos primeras fueron patrocinadas por la Asociación chilena Pablo Neruda, y la tercera, por la Asociación Cultural Alonso de Ercilla en conjunto con la Universidad de Deusto.

EXPERIENCIA INOLVIDABLE

"Fue una experiencia inolvidable, estar en la gran sala de conferencias de esta Universidad tan importante, ante un público verdaderamente selecto, pues estaban allí el cónsul general de Chile, Antonio Ortega Riquelme, hermano de nuestro ministro de Agricultura, su esposa desde luego, Carmen Gil, cónsul vitalicia de Chile; el ministro de Educación del Gobierno Vasco, y las autoridades universitarias".

Agrega Eugenio Matus que en las tres conferencias que ha dado hasta ahora, lo mismo que en las entrevistas radiales, se han destacado dos cosas: "que soy profesor de la Universidad de Los Lagos, y articulista de *El Diario Austral* de Osorno".

EN EL PUEBLO DE OSORNO

Señala que también estuvo en Bermeo, donde está la casa de Alonso de Ercilla, siendo recibido en forma muy especial por el alcalde, y que también iría a Osorno, un pueblo de Castilla que va a ser hermanada con el Osorno de Chile dentro de poco.

El académico expresa que el cónsul general de Chile lo invitó a acompañarlo para establecer un primer contacto, y le ha pedido que dicte una charla que titulará "España vista desde Chile". "Como en ese pueblo no hay radio ni diario, la conferencia la estaré anunciando como en la Edad Media, en pregónero".

Por último, Eugenio Matus, se mostró satisfecho por la visita al País Vasco, la que ha sobrepasado todas sus expectativas. "Me dicen que tengo que volver y que harán todas las gestiones que sean necesarias, para que pase un tiempo largo aquí. Estoy Feliz. Estos vascos son gente estupenda, y lo más increíble, he descubierto que tengo apellidos vascos. Hay un barrio en Bilbao, que se llama Romo, mi segundo apellido, y que más apellidos son también vascos: Lazcano y Aspée".

Frustíferos contactos realiza en España escritor Eugenio Matus [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Frustíferos contactos realiza en España escritor Eugenio Matus [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)